

**BREVE**

Reactivan a María Estela Ríos González

Durante la sesión privada de ayer, en Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la ministra Lenia Batres Guadarrama presentó tres propuestas de juristas para integrar el Comité de Evaluación que elegirá a los candidatos a cargos del Poder Judicial Federal.

La togada propuso los nombres de María Estela Ríos González, Bertha Galeana Cisneros y Miguel Ángel de los Santos Cruz, a quienes calificó como distinguidos juristas.

La exconsejera Jurídica de la Presidencia, en la gestión del ex-presidente Andrés Manuel López Obrador, Ríos González, es egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México.

— David Vicenteflo